

**Artikel vom 26.08.2018**

Singen können alle!

## Munteres Volksliedersingen mit der CSU in Kitzinger Altenheimen



Den Abschluss der diesjährigen Tour durch Kitzinger Alten- und Pflegeheime bildeten die Besuche im Caritashaus St. Elisabeth am 17.8. und im Haus Mainblick am 25.8.2018.

Gleich schon bei der Begrüßung sagte eine Bewohnerin einem Mitglied der Sangesgruppe: „Ich habe heute keine Zeit für Dich, es kommt nachher die CSU“. Was kann es Schöneres an Kompliment für die alljährlichen Besuche und Gestaltung fröhlicher Nachmittage geben.

Die Erwartungen auf einen kurzweiligen und abwechslungsreichen Nachmittag sind groß.

Liederhefte brauchten die Wenigsten. „Das meiste, kennen wir auswendig“. Mit Gitarrenbegleitung von Manfred Burger und Thomas Bambach wurden schmissige Lieder, Schunkel- und Wanderpotpourris gemeinsam gesungen. Lustige Schmankerl und heitere Gedichte von Wilhelm Busch, vorgetragen von Hanna Walther, Hiltrud Stocker, Claus Lux und Heinz Herrenschmidt werden mit viel Applaus dankbar angenommen.

Pflege- und Betreuungspersonal sowie Mitarbeiterinnen vom Sozialen Dienst freuen sich über den nun seit 14 Jahren stattfindenden Besuch in der Ferienzeit. Denn in den Ferienmonaten kämen

urlaubsbedingt weniger Besucher, und so ein fröhlicher Nachmittag in dieser Sommerzeit täte richtig gut.

„Aber gell, nächstes Jahr kommt ihr wieder“. Ein Versprechen, das gerne gegeben wird.